
Oberbürgermeister Frankfurt am Main, 20.07.2023 
Mike Josef  

22. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 20.07.2023

Frage Nr.: 1822 IRONMAN

Stadtv. Friedrich - CDU -

Am 2. Juli  2023 fand der beliebte Mainova IRONMAN European Championship Frankfurt
statt. Es ist erst wenige Jahre her, da galt Frankfurt als wichtigstes europäisches Rennen. In
diesem Jahr gingen aus den Profilager im Kampf um die Europameisterschaft leider nur die
Frauen an den Start. Die Herren-Elite trat eine Woche zuvor bei der Challenge in Roth an.
Es steht zu befürchten, dass nächstes Jahr die komplette Elite fehlt, da sich Frankfurt und
Hamburg bei der Austragung der Europameisterschaft der Frauen abwechseln.

Ich frage den Magistrat:

Gibt  es Gespräche mit  dem Veranstalter,  um die Superstars der  Triathlon-Szene wieder
nach Frankfurt zu holen und dem IRONMAN Frankfurt zu altem Glanz zu führen?

Antwort:

Der Magistrat führt mit der Ironman Germany GmbH kontinuierlich Gespräche über die 
weitere inhaltliche und qualitative Ausgestaltung der Ironman European Championship und 
setzt sich dafür ein, weiterhin eine starke Besetzung des Männer und Frauen Profifeldes in 
Frankfurt am Start zu haben.
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